

◎馬市まつり



～馬ねぶたが出来上がるまで～



デザイン



骨組み



紙貼り



色塗り



完成



8月27日(日)に馬市まつりが開催され、1・2年次と吹奏楽部がパレードに参加しました。吹奏楽部はパレードの先頭で演奏行進して盛り上げました。1・2年次の総勢約300名の流し踊りは、「せーの!」「ヤーッ」のかけ声のもと、木高生の一体感溢れる踊りでした。今年度は見事『踊り大賞』を受賞しました。メイン交差点では、各団体を紹介するアナウンスが流れ、木高が紹介された時は、ひときわ大きな拍手が起きていました。地域に愛され、期待されている木高であることを感じた場面でもありました。馬ねぶたは、2年工藤萌翔さんのデザインのもと、下記のとおり生徒の手によって作り上げられました。しゃこちゃん模様やガシャモクしっぽ、高山稲荷神社の鳥居などつがる市の魅力が詰まった馬に仕上げています。今現在この馬はイオンモールつがる柏店に展示されています!!

◎中学生体験入学

夏休みに入って間もなくの8月2日(火)、体験入学が行われました。中学生が約300名参加、保護者や引率者を合わせると約400名が来校しました。オープニングは吹奏楽部の演奏で始まり、学校紹介など全体会の司会は生徒会役員(1年工藤瑠華さん、2年赤城愛真さん)が務め、会場全体を明るい雰囲気にもわせてくれました。中学生はその後、体験授業・部活動見学をしました。全体司会をはじめ受付や誘導また駐車場など、生徒会役員や各部活動の生徒が体験入学を運営。そのことで木高のお兄さん・お姉さんの格好良さ、優しさをアピールできたと思います。



◎つがる市姉妹都市 米国メイン州バス市訪問

8月4日(金)つがる市の姉妹都市交流としてアメリカのメイン州バス市の方々が本校を訪れました。相撲、剣道、柔道、弓道、茶華道、かるた部を見学・体験し、イングリッシュクラブの生徒が英語で紹介・説明をしました。お昼はアメリカンな弁当でビックなチキンカツ&タルタルソースでした。



ポテチ片手にコーラは最高ね! 欲しい人は第2職員室の鈴木先生に注文してね!



『遮っこ〜ら』
絶賛発売中 1本350円



～こころ張りどこの2学期がスタート～

まだまだ暑い日が続く、今年は「なんて夏だ!」という感じではありますが、3年生にとっては、いよいよ始まる就職・進学試験。公務員試験は9月初旬からどんどんスタートしていきます。今まで頑張ってきた成果を出すときです。「為せば成る!」です。部活をしている1・2年生は新人戦があります。3年生が抜けての新チームの実力をを見せてやれ!!